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I consiglieri comunali sollecitano controlli su un fabbricato nella zona di Ospedalicchio 

"Abusi" edilizi nell'area industriale: esposto della Cdi
 
BASTIA UMBRA -ta.g.]Proprio alla vigi Controlli fabbricato sul quale desideriamo l'ammi Italia e della CdI hanno stigmatizzato "12 
.:adell'inaugurazione della nuova zona in E' quanto nistrazione faccia chiarezza -proseguono i prassi di questa amministrazione che si 
Justriale, i consiglieri comunali del grup hanno chiesto rappresentanti Fi eCdl- sembrano svolge limita arealizzare i controlli solo inpresen· 
po Forza Italia e CdI segnalano presunti i consiglieri re un'attività di affitto, procedura contra za diesposti odenunce, mentre, invece, il 
abusi edilizi, urbanistici e commerciali. comunali di stante con lanatura del Pip econ lascelta sindaco, avvalendosi dei vigili urbani e 
Sotto accusa un fabbricato in via Sacco e Forza Italia e di molti altri imprenditori, che si sono dell'Ufficio tecnico, haildovere diespleta
Vanzetti. "Il Piano degli insediamenti pro della Cdi a visti costretti a rinunciare ad acquistare o re controlli". Ora "aspettiamo di esamina
duttivi prevede standard ben precisi -spie proposito di a rivendere proprio per l'impossibilità di re i risultati dei controlli sullo stato di 
gano iconsiglieri -secondo iquali lestrut- . un fabbricato affittare i lotti". attuazione del Pip disposti recentemente 
ture dovrebbero essere destinate inbuona adibito ad Gli esponenti della minoranza chiedono dalla giunta -dicono i consiglieri - ma già 
parte alla produzione e non alla vendita in attività che venga verificata l'agibilità del fabbrica oggi appare evidente che a causa di un 
modo esclusivo. Inoltre un'area sostanzio commerciale to: "E' trascorso unmese daquando l'atti regolamento sbagliato qualcosa non ha 
sadel lotto variservata a zone verdi, ma vità commerciale viene svolta senza il cer funzionato. Qualora siindividuassero per
soprattutto ai parcheggi. Troppo spesso va dei veicoli, che numericamente non Indubbio sono anche lefinalità, che sem tificato diagibilità". Da qui lapresentazio corsi legittimi perfar decollare definitiva
nei pressi del fabbricato in questione de sono stati accolti daunparcheggio insuffi brerebbero differenti da quelle previste ne diunesposto affinché l'Ufficio tecnico mente questa area siamo disposti ad esa
nunciamo siè verificata lapresenza invasi- ciente e quindi non a norma". dal regolamento del Pip; "Iproprietari del effettui i controlli. I consiglieri di Forza minare le varie ipotesi". 

Botta e risposta con la giunta. Scontro sul premio per il piano urbano complesso 

"Pochi vigili per la visita del Papa"
 
La minoranza auacca in consiglio.' organico insufftciente
 

ASSISI -Vigili urbani, Puc eospe
dale: poteva sembrare che sareb
bestato una seduta meno interes
sante del solito, e invece ladiscus
sione aperta dal presidente del 
consiglio comunale Lucio Cannel
li si è rivelata ricca di spunti da 
approfondire. Argomento interes
sante, tirato fuori dal consigliere 
Lunghi e approfondito con la di
scussione finale di Passeri, quello 
sollevato dalla lettera scritta dalla 
rappresentanza sindacale del Co
mune inmerito alla situazione cri
tica dei vigili urbani. "Anche in 
vista della visita dipapa Benedet
to XVI. ma non soltanto visto che 
Assisi è sempre centro nevralgico 
dieventi diamplia portata, mi au
guro, rappresentando anche leesi
~ enze manifestate dalla polizia 
municipale, che vengano presi 
provvedimenti: lo sforzo dei di
pendenti va ricompensato". Que
ste le parole di Lunghi, al quale 
l'assessore Bartolini ha però rispo
sto secco: "L'organizzazione del 
personale del Comune èdiesclusi
va competenza della giunta. Il nu
mero dei vigili è purtroppo legato 

Scontro Sull'organico della polizia municipale 

alla finanziaria, altrimenti aumen sciuti; ricevono 570 euro diinden

teremo volentieri il numero delle nità".
 
unità. Comunque i vigili lavorano Sull'argomento Marini ha insisti

sei ore al giorno e i sacrifici che to: "Nel 1989 ivigili adAssisi era

compiono vengono loro ricono- no quarantadue, oggi sono molti
 

Da Santa Maria degli Angeli a Petrignano 

Ai nastri cantieri e progetti
 
ASSISI - (a.g.)Finalmente si è 
messo mano alcantiere della nuo
va zona industriale di Santa Ma
riadegli Angeli, ma l'amministra
zione prosegue di pari passo con 
imolteplici ritocchi estetici e fun
zionali a tutto il territorio comu
nale. Prossimamente verranno re
alizzàti i marciapiedi invia Borsi, 
verrà migliorata lastrada vicinale 
di via Fontelavena a Palazzo e i 
campi datennis diAssisi saranno 
riqualificati. La nuova zona indu
striale diSanta Maria infatti, loca
ta illaghetto della zona ex Fran
chi e estesa su undici ettari, è 
collegata alla riqualificazione de
gli svincoli Anas in corso, come 
anche alla nuova viabilità comu
nale e alsottopassaggio inprossi
mità del Lyrick. Un notevole van
taggio per le tredici aziende che 
si istalleranno nel complesso in 
costruzione, ma anche leditte già 
presenti riceveranno pari atten
210ni. 
Presso learee industriali già pre
senti. vale a dire i comparti 1. 2e 
3 i capannoni. potrebbero essere 
~	 ~__I...:--.: _ 1.... 

lizzazione della seconda. Per ciò 
che riguarda invece ilcentro arti
gianale diRivotorto, siattende an
cora il bando per l'assegnazione 
dei sedici lotti; la realizzazione 
della viabilità di collegamento è 
in corso. Nel frattempo la giunta 
comunale ha approvato una nuo
vazona industriale anche perCa
stelnuovo, composta didodici lot

ti, e ne progetta una perlafrazio
nedi Capodacqua. Sipensa inol
tre di ampliare ulteriormente i 
trenta ettari aggiuntivi all'area in
dustriale di Petrignano. "Svilup
po economico e nuovi posti di 
lavoro arriveranno grazie al co
stante impegno dell'amministra
zione comunale" ha dichiarato 
soddisfatto ilprimo cittadino. 

ASSISI - Dopo la manifestazione 
dinovembre, i tavoli e lecomuni
cazioni degli ultimi mesi, ilComi
tato di Torgiovannetto promette 
fuoco e fiamme a seguito della 
mancata risoluzione dei proble
midella frana che si trascina or
mai da quattro anni. "Le dieci 
bugie sulla frana diTorgiovannet· 
to"; questo iltitolo della conferen
za stampa che ilComitato organiz
za martedì nella Sak Blu dt! c- Battaglia Per riaprire la 
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CQIl(;(!SS/l!A misum dell'obbligo di dinwra 

Cocaina, torna in libertà 
l'operaio albanese 

PERUGIA -E'tornato inlibertà ilgiovane albanese di 34anni che 
era stato bloccato a Santa Maria degli Angeli con una dose di 

I	 cocaina. La perquisizione nella sua abitazione aveva poi fatto recu
perare, nel complesso, altri 50 grammi della medesima sostanza. 
Ieri a Perugia il gip ha convalidato l'arresto per lo straniero, 
stabilendo per lui la misura cautelare dell'obbligo di dimora nei 
Comuni di Assisi e Spello. Lalbanese, difeso dall'avvocato Luca 
Maori, potrà quindi regolarmente continuare a recarsi al lavoro 
nell'impresa dove lavora come operaio specializzato. 
La difesa hasottolineato come lasostanza stupefacente fosse dete
nuta dallo straniero, che è in possesso di regolare permesso di 
soggiorno, perilconsumo personale e non perspacciarla .Luomo 
infatti, haribadito il suo legale, è affetto daseri problemi disalute, 
e avrebbe fatto ricorso alla droga proprio per il degenerare delle 
sue condizioni e per lo stato di prostrazione in cui era scivolato. 
Inoltre l'albanese non aveva mai avuto a che fare con la giustizia 
italiana. 

di meno. Di sicuro alla radice ci 
sono scelte politiche. E riguardo 
alla situazione attuale, ricordo che 
due vigili loscorso anno sono pas
sati a lavorare in ufficio per moti

vidilavoro enessuno lihaancora 
sostituiti". 
Presentato poi ufficialmente ilpre
mio che giovedì prossimo verrà 
assegnato al Puc, il Piano urbano 

complesso di Santa Maria degli 
Angeli e subito criticato dal consi
gliere Matarangolo, che l'ha defi
nito senza mezzi termini una "pa
tacca concessa daenti sponsorizza
tori". Ma l'idea dell'esponente del
la Mongolfiera è risultata essere 
condivisa unpo'datutta lamino
ranza. E' stato sempre Bartolini a 
rispondere ai consiglieri dichia
rando: "I! premio concesso alPuc 
ci dà ragione. I! progetto non è 
affatto invasivo e contemporanea
mente ciconsente di non rimane
re indietro rispetto a Bastia Um
bra". 
Nulla dinuovo invece rispetto alia 
relazione presentata da Zibetti, 
presidente della terza commissio
ne, riguardo all'ospedale assisa
no. "Meglio di come abbiamo fat
tonon potevamo operare, dialoga
recon i muti non è facile" hacom
mentato Zibetti alludendo alla già 
nota lettera del dottor Legato. Co
munque, sepiù complesso è stato 
operare con il centro ospedaliero, 
unbuon risultato è stato raggiunto 
a proposito didistretto". 

Alberta Gattucci 

Pace fatta con Bartolini che ritira le querele 

Romoli adesso chiede scusa
 
ASSISI - Pace fatta tra Bartolini e Romoli in fatto di 
Puc e presunte irregolarità nella gestione ammini
strativa comunale; l'attuale consigliere di minoranza 
hapresentato una lettera ufficiale discuse ammetten
do di aver perpetrato accuse finalizzate esclusiva
mente aduna forte critica politica. I! vice sindaco ha 
diconseguenza riturato lequerele nei confronti dell' 
esponente della Margherita, che erano state avanzate 
inrisposta adaccuse ritenute oltraggiose. "Da quan
do le incomprensioni hanno determinato i nostri 

diversi percorsi politici -hascritto Romoli a Bartoli
ni - lepolemiche aspre hanno avuto il sopravvento 
sulle diversità diopinioni rispetto allavoro svolto da 
te, in qualità di sindaco della città di Assisi. Credo 
sia giunto il momento di ricondurre tutto entro i 
binari del corretto confronto politico e, ti confermo, 
che le mie dure affermazioni pubbliche di qualche 
anno indietro, non riguardavano la tuapersona, ma 
rappresentavano esclusivamente una forte critica po
litica della quale miscuso". 

Strada di Torgiovannetto, il comitatoprepara nuove iniziative 

Frana, si riaccende' la lotta
 
nel procedimento soprattutto do
polostanziamento dei 2,5 milio
ni di euro"; sono solo una parte 
degli argomenti che le agguerrite 
presidenti del Comitato, Marina 
Rosati e Stefania Proietti, hanno 
intenzione ditirare fuori, "per de

. nunciare le responsabilità delle 
istituzioni coinvolte nella chiusu
radella strada provinciale 249. 
Nel corso dell'incontro con la 
~ il 0wniU*> fJaoa illustre
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